SCP – 387 Живое лего
Дети зашли в комнату. На столе лежал красный контейнер, который, судя по всему, был заполнен лего. Они подошли к контейнеру и естественно, как и все дети, начали играть с ним.  Но ребята не знали, что в соседней комнате за односторонним зеркалом находилась группа из 20ти учёных, которые внимательно следили за их безобидной игрой в лего.
The children entered the room. On the table, a red container full of what appeared to be legos rested there. The children walked up to the container, and, naturally, kids being kids, began to play with the legos. The children were unaware that, in an adjoining room, separated by a one-side mirror, a team of twenty scientists analyzed their every movement as they played innocently with the lego.
Дети брали детали одну за другой и строили из них небольшие дома. Один из трёх подобрал человекообразную фигурку и закричал от ужаса. В этот момент все они поняли, что игрушечные статуэтки людей – живые. Фигурка мужчины в руках одного из ребят помахала им, а когда её вернули на место, она начала ходить, словно живая. Все трое начали хлопать в ладоши и визжать от счастья, продолжая играть с лего. По другую сторону зеркала группа учёных без остановки документировала всё происходящее в своих файлах.
The children started to pick up building blocks, piecing them together and making makeshift houses. One of the three total children picked up a humanoid figure, and started to cry out in shock. That’s when the children realized that these lego pieces were animated. The lego man in the child’s hand waved at them, and when the child placed the figure back on the table, it began to walk around as if it were alive. The children clapped their hands and squealed with delight, and continued to play with the living lego. On the other side of the glass mirror, the scientists scrawled down on their notepads frantically.
На данный момент Объект SCP-387 хранится в стандартном контейнере на территории Зоны 19. Ввиду отсутствия угрозы SCP-387 для людей, контейнер не находится под постоянной охранной. SCP-387 – это коробка с лего, которая на первый взгляд неотличима от тех,что можно приобрести в игрушечном магазине. Несмотря на это внутри самой коробки имеется несколько необычных деталей, таких как колеса и призмы. На ней нет логотипов, а все компании, которые могли бы произвести данную коробку, отрицали свою причастность в интервью с Агентами SCP. Само собой, после расспроса, память всех, с кем была проведена беседа, стёрта.
SCP-387 is currently stationed in a standard storage container in Site-19. Due to SCP-387 posing no danger to humans, it has been stored in a container with no special make. SCP-387 is a tub of commercially available Lego, seemingly unordinary to the naked eye. There are, however, a few irregular shapes in the box of legos, including circular wheels and prisms. It has no brand name, and all companies that were interviewed by undercover Agents denied ever making SCP-387. Of course, after these interviews, the individuals’ memories of SCP-387 were removed.
Стоит заметить, что когда коробка SCP-387 заполнена не до конца или когда она частично пуста, детали начнут удваиваться до тех пор, пока коробка не будет заполнена. Если вытащить все детали кроме одной, удвоения не произойдёт. Несмотря на это, когда блоки лего были возвращены в коробку ровным слоем, SCP-387 продолжил удваивание. При попытке переполнить коробку,SCP-387 уменьшается, с целью закрыть крышку. 

An interesting feature of SCP-387 is that, when the tub is not full, or when it is partially empty, the lego blocks will duplicate themselves until the box is full. When all pieces were removed from the tub but one, it did not duplicate. However, when lego blocks were returned until an even layer was made, SCP-387 continued to duplicate. If an excess amount of lego blocks are placed on top of the tub to prevent from closing the lid, SCP-387 will shrink to make room.
Если опустить другие предметы в коробку, например алмазы, удвоения не произойдёт. При заполнении контейнера деталями лего, произведенными другими компаниями, удвоения также не происходит. Судя по всему, контейнер SCP-387 не является устройством удвоения, а выступает в качестве катализатора для блоков легоSCP-387. SCP-387 не удваивается в других контейнерах или помещениях. Исследователи предполагают, что скорее всего – это своеобразная система защиты SCP-387.
When other objects were placed in the tub, for example diamonds, it did not duplicate. When other lego pieces from commercial brands were placed in the tub, they did not duplicate. It seems the tub is not what possesses duplicating properties, but SCP-387 must be in the tub in order to duplicate. SCP-387 will not duplicate in other random containers or spaces. Researchers guess this may be a ploy by the makers to avoid copyright of SCP-387.
Также важно отметить – если человек построит что-либо из SCP-387, то построенный объект оживает. Например, фигурка мужчины была посажена в машину. Далее она начала водить машину, словно живая. При деконструкции машины не было обнаружено никакой двигательной системы. К тому же транспорт не требует топлива или источника энергии для передвижения.
It is also interesting to see that, when constructed by a human hand, SCP-387 will animate themselves. For example, a Lego man was placed inside a car. The lego man proceeded to drive the car around, moving like a real person. The car toy was disassembled, and it is noted that it did not possess any complex machinery inside it. The cars also don't require fuel or any power source to move.
Люди, сделанные из лего, имеют свою форму сознания. Они взаимодействуют друг с другом. А если SCP-387 оставить без присмотра, построенные здания и люди быстро развиваются. Например, они становятся полицейскими, если находятся рядом с полицейской машиной. Фигурки будут строить небоскребыи развивать инфраструктуру, используя детали лего. Таким образом они пытаются развить своё общество. SCP-387 не пугает взаимодействие с людьми, но если человек станет агрессивным,SCP-387 моментально потеряет своё сознание и станет бездвижным.
The lego people also have a form of sentience. They interact readily with each other, and when SCP-387 is left on its own, the constructed buildings and people are quick to evolve. Lego men will take on police uniforms and roles when they find themselves alongside police cars. Lego people will use their own building blocks to construct skyscrapers, and update infrastructure. They will expand their society through these means. SCP-387 does not seem to mind the presence of human interaction, but if a human turns hostile, SCP-387 will instantly lose sentience and become inanimate.
Был проведён эксперимент, в ходе которого самолет, построенный из обычных деталей лего, был помещён в камеру хранения SCP-387. Спустя несколько минут фигурки легоSCP-387 ожили и начали строить аэропорт, используя детали SCP-387. Топливный бак подъехал к самолёту, заправил его (хоть нам и известно, что транспорт, сделанный из SCP-387, не требует топлива), и самолёт взлетел и начал кружить по комнате. После этого были построены ещё несколько самолётов – каждый отличной формы от других. Всё это произошло в течение 3 часов. Таким образом, SCP-387 имеет возможность взаимодействия с обычными деталями лего.
An experiment was conducted in which a plane constructed from normal lego pieces was placed in a chamber with SCP-387. After a few minutes, the Lego people of SCP-387 moved and began to build an airport using pieces of SCP-387. A petrol tank drove over to the plane, seemed to fill it with fuel (even though it has been noted that vehicles of SCP-387 do not require fuel), and the plane proceeded to take off and fly through the air, zooming around the room. More planes were formed afterwards, each of different make and design. This all took place within 3 hours. SCP-387 thus seems able to interact and evolve with normal lego pieces.
«Исходя из этого, я считаю, что создания из SCP-387 могут отличать окружающие их предметы и трансформировать обычные блоки лего в 387» сказал старший учёный Доктор Арк.
“Judging by this, I’d say that constructions of SCP-387 have some form of understanding of the surrounding environment and they are able to convert existing Lego to 387.” says head scientist Dr. Arch.
SCP-387 впервые был обнаружен в феврале 2004го года, одним из агентов фонда. Агент возвращался домой на поезде. В своём докладе он рассказал, что по прибытии на своё место – оно было пусто. Он ушёл в уборную, а когда вернулся, обнаружил SCP-387 в соседнем кресле от него. Крышка была открыта, и он решил построить фигурку. Как только он завершил постройку, неожиданно, она двинулась и начала ходить. Агент моментально разобрал её и доставил SCP-387 на территорию фонда. Записи с камер внутри поезда были уничтожены с целью скрытия находки от публики.
SCP-387 was first found in February of 2004, by an Agent of the SCP Foundation. The Agent was returning home on a long train ride. He reported going to his seat, which was empty. He went to the bathroom, and returned to find SCP-387 resting in the seat next to him. The lid was open, and he reached in and constructed a lego man. As soon as he completed the construction, miraculously, the lego man moved and walked around. The Agent immediately disassembled the lego man and brought SCP-387 straight to the SCP Foundation site. Security tapes from the train were quickly destroyed to avoid public knowledge.
Доктор Арк советует не давать SCP-387 детям, чей возраст ниже 10, особенно если они часто смотрят мультики и телевизионные шоу. Данное решение было принято после эксперимента в марте 2015го, в котором двое детей, возрастом 5 и 8 лет, были оставлены в комнате с SCP-387. Детям позволили строить все, что им захочется, и они начали взаимодействовать с SCP-387. Как только ребята поняли, что всё, что они построят, оживает, они моментально начали строить воинов для участия в битве. Примером воинов были персонаж из «Трансформеров», а также танк марки М1 «Абрамс». После того как они были достроены, детей удалили из комнаты. В дальнейшем «Трансформер» и танк напали друг на друга, уничтожив друг друга в процессе.
Dr. Arch advises that SCP-387 should not be given to children under the age of 10, especially if the aforementioned children are influenced by cartoons and television shows. This is due to an experiment conducted in March of 2015, in which two kids, ages 5 and 8, were placed into the room with SCP-387. The children were given instructions to let their imaginations run wild, and the children proceeded to play with SCP-387. Once the kids realized the objects were animate, they were immediately excited and agreed to create warriors to fight in battles. These included a Transformers character, as well as an M1 Abrams Tank. Once these objects were constructed, the kids were immediately removed from the room. At this point, the Transformer and M1 Abrams Tank attacked each other, destroying each other in the process.
Важно отметить, что эти создания не открывают огонь и не нападают в присутствии людей. Судя по всему SCP-387 положительно относится к людям.
It has been noted that these objects will not fire or attack when in the presence of humans. It appears SCP-387’s relation to humans is positive.
В другом эксперименте машина была собрана при помощи роботизированной руки. Машинанеожила. Когда машина была собрана людскими руками, она начала двигаться. При попытке создания машины холодной рукой мёртвого агента, машина так же не ожила. Разогретая рука привела к таким же результатам. 
In another experiment, a robot arm was used to construct a car. The car did not animate. When a human hand constructed the car, it moved around. When the dead hand of a deceased Agent was used to construct a car, it did not animate. When the dead hand was heated up and used to construct a car, the car still did not animate.
Доктор Арк сделал вывод, что SCP-387 реагирует на пульс или другие признаки жизни. Он также рекомендовал позволить рабочему персоналу играть с SCP-387, так как это приводит к повышению морали и настроения на 87%. Таким образом, персонал получил свободное время для взаимодействия с SCP-387, естественно, под наблюдением. После инцидента 34AB2 взаимодействие персонала с SCP-387 невозможно.
Dr. Arch has concluded that SCP-387 seems to respond only to a pulse, or some sign of human life. He also recommended that staff be allowed to play with SCP-387, as it has been reported that once an individual has played with SCP-387, morale and attitude have boosted by 87%. Staff members were thus allowed free time to interact with SCP-387, but of course with supervision. However, this permission was revoked after Incident 34AB2.
Во время отведенного времени для взаимодействия с SCP-387 двое работников фонда вошли в комнату хранения. Не оповестив старших учёных, один из них принёс в комнату MegaBlok (обычная копия блока Лего). Далее они построили небольшой город, используя детали SCP-387, и покинули помещение. Записи с камер наблюдения показали, что произошло далее.
Two staff members entered the room for their period with SCP-387. Unknown to head scientists, one of the staff members had brought in her Mega Bloks (a common copy of Lego). The two staff members proceeded to build a small community with SCP-387, and they left the room, leaving the Mega Blok figures with SCP-387. Security camera footage shows what occurred after all humans left the room.
Не торопясь, все фигурки построенные из SCP-387 повернулись к персонажам MegaBlok и напали на них. SCP-387 ринулись к ним, держа в руках мечи и копья, словно организованная армия. Тщательное исследование записи показало, что армией командовал лидер. Спустя несколько минут от деталей MegaBlok остались лишь осколки, после чего SCP-387 вернулся в своё обычное состояние. Фигурки, сделанные из MegaBlok не сопротивлялись, так как они не были живы. Но это не остановило SCP-387. После того как они одержали победу, все фигурки SCP-387 собрали осколки и скинули их со стола. Когда двое работников фонда вернулись с работы, чтобы вновь поиграть с SCP-387 и фигурками MegaBlok, их удивило отсутствие деталей MegaBlok. SCP-387 после этого случая вёл себя как ни в чём не бывало. Если бы не записи с камер, учёные бы так и не узнали об этом необычном случае, связанном с деталями MegaBlok.
Slowly, together as one, the figures of SCP-387 turned to the Mega Blok characters, and then they attacked. SCP-387 Lego people charged at the Mega Blok characters, wielding swords and spears, like an army of soldiers. Enhancement of security footage shows that a leader of sorts was commanding the army to attack the Mega Blok pieces. Within a few minutes, the Mega Blok pieces were reduced to debris, and SCP-387 continued as usual. The Mega Blok characters did not defend themselves, of course, since they were inanimate. But that did not stop SCP-387. Once the Mega Blok characters were defeated, SCP-387’s community collected the debris and tossed it over the side of the table to fall to the floor. When the two staff members returned from work to play with SCP-387 and the Mega Blok characters once again, they were surprised to find their Mega Blok pieces were missing. SCP-387 did not behave differently after the incident, acting as if nothing had happened. If it weren’t for the security camera footage, scientists would be unaware of the unusual ordeal that took place regarding the Mega Blok pieces.
Касаемо необычного поведения SCP-387, Доктор Арк предполагает, что это может быть вызвано завистью к деталям MegaBlok. Очевидно, что SCP-387 имеет хорошие отношения с людьми, и оноспособно испытывать зависть к другим деталям лего, которые могут являться угрозой этим отношениям. Несмотря на это свободное время с SCP-387 могут проводить только несколько людей из фонда и только под строгим надзором.
As to the reason behind SCP-387’s unorthodox behaviour, Dr. Arch predicts that it may have something to do with SCP-387 being jealous of the Mega Blok pieces. It is clear that SCP-387 possesses a good relationship with humans, and thus they may become jealous of any other lego-like characters that could pose a threat to their good relationship with humans. Nonetheless, free time with SCP-387 has been limited to personnel, and only a select few with hard supervision are allowed to interact with SCP-387.
Необычные удвоения блоков SCP-387 также привели к нескольким теориям среди рабочего персонала. Многие предполагают, что SCP-387 крадёт дополнительные блоки из других наборов Лего по всему миру, именно поэтому многие дети часто теряют несколько деталей из своих коллекций. Некоторые считают, что SCP-387 трансформирует состав воздуха путём трансмутации азота в углерод или же достаёт новые блоки из параллельных вселенных. Все они, к сожалению, не идеальные, и отсутствие доказательств показывает, что относиться к ним серьёзно не стоит.
SCP-387’s strange duplication capabilities have also caused a number of theories to be developed amongst staff members. Many theorise that SCP-387 actually steals these extra pieces of lego from other lego sets across the globe, and that is why children always seem to be losing lego pieces in their sets. Some believe that these lego pieces have been pulled from alternate universes, while others suggest SCP-387 is capable of altering the air and transforming mere nitrogen into carbon. These theories, however, are not soundproof, and their lack of evidence indicates these theories should only be taken lightly.
Благодарим за просмотр! Было ли вам интересно узнать больше об объекте SCP-387? Будь он у вас, что бы вы построили? Расскажите в комментариях! Также не забудьте подписаться на канали нажать на колокольчик, чтобы не пропустить наши будущие видео! Вам точно не следует пропускать ни один из этих невероятных объектов SCP.
Thanks for watching! Did you enjoy learning about SCP-387? What would you build if you had SCP-387 all to yourself? Comment below! Please also make sure you like and subscribe and hit that notification bell! You don’t want to miss out on any of these awesome SCP cases.

